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[424] こんばんは☆  2008年3月14日 22時15分

YUKI さん  e-mail 

毎日走ってますよ～！来年まで続けるのはシンドイ…。５キロ２５分位ですが…。遅
い…。国士さん、応援して頂いてありがとうございます！僕は、臨床心理士のカウンセ
リングで週３位・短時間のバイトしようかなと考えてます。今度は、障害をオーブンにし
て行きたいですね。まぁ最初は、キツいだろうけど、今すぐでなくもう少し経ったらです
が。今は、別の事(マラソンでない)でビジーなので。朝永さん、以前私に前に進む為の
掲示板だからとアドバイスして頂きましたよね。凹んでないで管理人さんも朝永さんの
カキコミが問題ないと判断したからカキコミ

[423] 管理人さん了解です＆ブルーアイズさんお疲れ様です＆etc  2008年3月14
日 21時38分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
 先ずは管理人さん、この掲示板の書き込みのルール了解致しました。 
出来れば、皆で、意見を出し合って、ルールを決めるのが良いと思いましたが、銀杏
企画三丁目様のご意向なので、国士無双もこの掲示板に書き込みするときはルール
に従います。 
 
ブルーアイズさん、旅行の書き込み、楽しく拝見させていただきました。 
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長々と旅行の書き込みされていて、ご様子伝わります。お疲れ様です。 
楽しい旅行だったようで、何よりです。 
今年は秋にも旅行があるようで、又、今回と同じような楽しい旅行が待っているんです
ね。楽しい時まで、頑張って下さい。 
 
 国士無双は、最近就労や福祉関係のことばかり書き込みしていて、堅苦しい掲示板
になってしまったかもしれませんが、お許し下さい。 
 
 銀杏の方の意にそぐわぬ書き込みでしたら、ご遠慮なく注意してください。 
 
 朝永さんのことも気になります。 
 国士無双のこの掲示板に関する個人の意見なので、管理人さんからＯＫが出たな
ら、仕事中書き込みしてもいいのではないのでしょうか？ 
 一個人の意見で去るような事は無いほうがいいと思います。 
 
 三八さん、お久しぶりですが、この掲示板見守って下さっていたんですね。 
国士無双の昇給褒めて下さり、有難うございます。 
 
 椿三十郎さん、管理人さんがお決めになったルールには従いましょう。 
国士無双は頑張っている人が好きなので、椿三十郎さんのことも大好きです。 
ご自分の人生ですから、好きなように生きるのが良いと思います。 
 
 YUKIさんも東京マラソン目指して、ジョギングして頑張っているから、国士無双は応
援したいです。国士無双のことを注意して下さるのもYUKIさんくらいなので、余裕があ
りましたら、ご指摘下さい。(出来ればハンネ変えずに） 
 
ではでは、いつまでたっても大忙しの職場ですが、明日は待望の休日です。 
皆様も良き休日を！！ 
 
  
 
  
 
 

[422] 旅行に行ってきました!(^^)!～番外編～  2008年3月14日 20時52分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。またまたブルーアイズです。 
 
最後に旅行のことをバスレク編として書き込もうかと思いましたが 
帰りのバスの中でのカラオケで、あるメンバーさんの熱唱振りを書きたかったのです
が 
そのメンバーさんのあずかりしらないところでその人を馬鹿にしているような気がする
のでやはりやめておきます。 
 
今度の旅行は旅行に行く人もいかない人も銀杏のメンバーが全員かかわって手作り
で作り上げた旅行といった感じで 
アットホームで思い出に残る楽しい旅行でした。 
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旅行の実行委員のみなさん、本当にお疲れ様でした。 
メンバーのみなさんも係活動でお疲れ様でした。 
 
管理人さんの期待には応えられずあまりたいしたことのない書き込みだったかもしれ
ませんがご勘弁ください。 
それではみなさん、良い週末をお過ごしください。

[421] 旅行に行ってきました!(^^)!～宴会編～  2008年3月14日 18時30分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。またブルーアイズです。今度は宴会編です。 
 
今回の宴会は新趣向のゲームが多かったです。 
しかし今年も銀杏企画伝統の顔面神経痛ゲームは健在でした。 
顔面神経痛ゲームは額にクラッカーを載せ顔の筋肉の動きだけで口まで持っていくと
いう見ているほうは面白いですがやらされているほうは超恥ずかしいゲームです。 
今回も盛り上がりましたよ。 
でもビデオ係のある人が某ファーストの所長さんのどアップを撮っていて、そのビデオ
を見たら所長さんからどんな雷が落ちるのかはわかりません。 
 
それからおしり相撲という背中合わせになっておしりで相撲をとるというゲームもあり
ました。 
管理人さんも奮闘しましたがあえなく負けてしまいました。(たぶん勝ちを譲ったのだと
思うのですが・・・） 
そのあと片足で立ってクイズにこたえ持ちこたえていることができるかを競うゲームや 
二人羽織、足の指だけでビール瓶を５本たたせることを競うゲームなど 
今年は新趣向のゲームが並び、しかも例年とは違って賞品も栄養ドリンクやカップラ
ーメンセットなどがあり、宴会係の人たちは相当工夫したのだなと思いました。 
ここまで書いてきて疲れてしまいました。 
残りの～バスレク編～は少し休んでから書きます。

[420] 旅行に行ってきました!(^^)!～観光地編～  2008年3月14日 18時8分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は昨日おとといの伊豆旅行についてのご報告をさせていただきます。 
長くなりそうなので、観光地編、宴会編、バスレク編に分けて書き込みします。 
本当はバスレク編を一番書きたいのですが旅行全体をご報告します。 
まずは観光地編です。 
 
一日目はまず小室山公園に行きました。ここはロープウェーで山の頂上まで行きまし
た。 
眺めはよく山々も眺められ眼下には伊豆の町や海を見下ろし天気は晴れて気持ちよ
く 
ブルーアイズは山が好きなのでここが一番良かったです。 
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それから伊豆バイオパークに行きましたがここでの昼食が豪華で食べ応えがあり 
なんだか働きもしないのにこんな食事をいただいて悪いような気がしました。 
その後園内を歩き回り梅の花をめで、動物たちをながめで過ごしました。 
一日目は本当は遊覧船に載るはずでしたが強風のため中止となりそのまま宿へ向か
いました。 
二日目は虹の郷という自然公園のようなところを歩き、そのご蔵屋鳴沢というところで 
おいしいバーベキューを食べました。 
これまた働きもしないのにこのようなご馳走をいただいて悪いような気がしました。 
そのあとイチゴ狩りに行きましたが食事のすぐあとなのでせっかくのイチゴもあまり食
べられずブルーアイズは４個しか食べませんでした。 
それでもメンバーさんの中には３０個食べたというツワモノもいました。 
なんだか食べてばかりの２日間といった感じでした。 
以上観光地編でした。 
 
 

[418] おはようございます。  2008年3月14日 10時49分

管理人 さん  e-mail 

おはようございます。管理人です。 
 
 無事、旅行も終わり帰って来ることが出来ました。 
詳しくはブルーアイズさんが報告をして下さるとの事なのでそちらを 
楽しみに待っていて下さい。ブルーアイズさん、報告宜しくお願い致します。 
 
さて、掲示板のルールに関してですが今回は政治・宗教に関してです。 
 
まず、この掲示板では原則、宗教に関する書き込みは禁止とさせていただきます。 
個人の信仰は自由ですが、掲示板ではそれらの話題は控えるようにお願いします。 
 
また、政治・行政に関しての書き込みは、障がい者問題・精神保健福祉に関する 
ニュースや感想・希望等でお願いします。 
 
投稿者が個人的に支持している政治・思想団体や、それと相反する同団体等への 
書き込みもこの掲示板では禁止とします。 
 
これらに関する意見や発言をされたい方は、他に書き込みや発言の出来る場が 
あると思いますので、そちらで行う様にして下さい。 
 
では皆様、宜しくお願い致します。 

[417] ”ブルーアイズさん 有難う御座います！！  国士無双さん 良かったです
ね！！”  2008年3月14日 7時3分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

お早う御座います。三八です。 
先ずは、ブルーアイズさん。旅行、ご苦労様でした。[４１１]で、お約束を果たしました。
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何時もながらお気遣い、有難う御座います！！ 確かに投稿仲間が少なくなるのは悲
しい事ですね。(;_;) 
次に、国士無双さん。又、昇給され、おめでとう存じます。良かったですね！！ 高い
評価を得ていらっしゃるからだと思います。しかしながら、此処では国の政策について
申し上げる事は致しません。 
では、失礼致します。

[416] 旅行に行ってきました!(^^)!  2008年3月13日 22時39分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
銀杏は昨日今日と伊豆旅行に行ってきました。 
今日はうちに着いたのが夜８時で 
今お風呂に入って歯を磨きこれから寝るところです。 
 
今日は疲れてので旅行の話題は明日書き込みさせていただきます。 
ではでは。

[415] みなさん、さようなら  2008年3月13日 22時28分

暁の星 さん  e-mail 

どうも私の出る幕ではなかったようです。みなさん、さようなら。

[414] またまた、続きです  2008年3月13日 21時39分

国士無双 さん  e-mail 

三度国士無双です。 
 
先程の続きです。 
 
 まず力の弱い、回復の見込めない障害者、老人、患者が捨てられた。治らない患者
を治療するのは無駄だから、死ねという乱暴なやり方だ。「姨捨」とどこが違うのだろ
う。 
 
 国が崩壊すると難民が出る。同じく国の行政が破綻（はたん）すると、同じく難民が
出る。「医療難民」である。それが「棄民」まで作り出せば、逆に国を崩壊させるだろう。
まさに「わが心、慰めかねつ」である。 
 
（免疫学者） 
（2008年03月12日  読売新聞） 
 
以上です、自立支援法、知らぬうちに、弱者切捨てを行っているのかもしれません。さ
れど、何とか前向きに行きましょう！！ 
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パスワード  削除番号    

 
椿三十郎さんの思想は別に危険だと思いません。椿三十郎さんと同じような考えを持
っている方、多くいらっしゃると思います。国士無双が書き込むのも僭越ですがどう
か、ご自分の生き様誇りにし、これからも闘って下さい！！ 
 
ブルーアイズさん、国士無双は、この掲示板から去るようなことは無いので、ご安心
を。 
 
昨日、今日と銀杏は楽しい旅行だったと思いますが、書き込み楽しみにしてます！！ 
 
 

 まえのぺーじ 

424 記事削除
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